

Bamberg, 19. Juni 2018



Einsatz zahlt sich aus - Bamberg bekommt Neubau

Uns erreichte die erfreuliche Nachricht von MdB Andreas Schwarz (SPD)

Nach Auskunft des Mitglieds des Haushaltsausschusses des Deutschen Bundestags Andreas Schwarz, hat das Bundesministerium der Finanzen entschieden, dass die Liegenschaften des Zolls in Bamberg in einem Neubau in der Gutenbergstraße (sog. MUNA-Grundstück) zusammengefasst und komplett neu untergebracht werden sollen.

Die Planungen hierfür beginnen bereits in den nächsten Wochen, sodass mit einem Umzug aller vier Dienststellen spätestens im Jahr 2024 gerechnet werden kann. Dieser Entscheidung vorangegangen waren viele Gespräche und Briefe unserer Vorstandsmitglieder mit verschiedenen Politikern aus der Region.

Schlussendlich aber war es Andreas Schwarz, der mehrmals bei Abteilungsleitern und Staatssekretären im Ministerium vorsprach und seine Kontakte zum neuen Finanzminister Olaf Scholz für den Zoll in Bamberg nutzte.

Der BDZ Oberfranken-West ist froh, dass der wenig geeignete Erweiterungsbau in der Gutenbergstraße 16 nunmehr endgültig ad acta gelegt wird. Der BDZ OV Oberfranken-West sah den Komplett-Neubau von Anfang an als alternativlos!

Auch die Beschäftigten erfahren täglich am eigenen Leib, dass die derzeitigen Liegenschaften in Bamberg über ihre Belastungsgrenze hinaus belegt sind. Die Beschäftigten selbst erklärten den BDZ-Verantwortlichen gegenüber, dass auch sie einen Neubau wünschen. Dies hat nun geklappt.